



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Los contenidos de la exposición están diseñados para que los disfruten desde niños hasta ancianos

## Vinaròs acoge las actividades del bus interactiu de la Generalitat

**Vinaròs 23-08-2009**

El *bus interactiu* de la Generalitat se desplaza mañana lunes a Vinaròs con el fin de acercar las nuevas tecnologías a los ciudadanos, ya que el *bus interactiu* dispone de actividades para todos los públicos, desde los niños hasta los ancianos.

El *bus interactiu*, que estará dos días, estará ubicado en la avenida Atlàntic y en él se muestra a los ciudadanos "que la Comunitat Valenciana se ha subido al tren de la modernidad y está a la vanguardia del fomento de las nuevas tecnologías en diferentes ámbitos, como emergencias o la administración, por lo que es importante que los ciudadanos conozcan las nuevas formas de operar que van a formar parte de la vida cotidiana", tal y como ha indicado la consellera de Justicia y Administraciones Públicas, Paula Sánchez de León.

Para la consellera la muestra comprende las últimas novedades en materia de nuevas tecnologías "novedades que muy pronto será tan común usar como lo es ahora el móvil y la tarjeta de crédito".

Para Paula Sánchez de León "la implicación de las administraciones públicas es esencial para mostrar a la ciudadanía las ventajas del uso de Internet para realizar trámites esenciales para la rutina diaria como pedir cita previa para visitar a nuestro médico, consultar datos necesarios para la declaración de la renta o presentar documentación administrativa, por ejemplo", ha subrayado la consellera.

A este respecto, Sánchez de León ha recordado que "en estos momentos estamos inmersos en un proceso de adaptación a un nuevo concepto de entender la televisión con la conexión a la TDT".

Por este motivo, "técnicos de la Conselleria de Justicia y Administraciones Públicas explicarán a los ciudadanos que se acerquen al autobús en qué va a consistir este proceso y cuáles son las ventajas de esta nueva forma de ver la televisión con una mayor calidad de imagen y que proporciona, entre otros aspectos, la posibilidad de conectar 28 canales de televisión y 14 de radio", ha explicado la consellera quien ha indicado que la localidad de Vinaroz forma parte de la segunda fase del apagón analógico prevista para el 31 de diciembre de 2009.

La consellera ha recordado que esta localidad castellonense "dispone de muchas actividades propiciadas por el Consell para el desarrollo de las nuevas tecnologías y para integrar a los ciudadanos en la nueva sociedad de la información y el conocimiento, como es el caso de los cursos de Internauta que llevan realizándose desde 2005 y en los que ya se han formado a 433 ciudadanos, tanto en el curso básico como en el medio".



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

#### Hardware para discapacitados, Comdes...

Hasta el momento, dos mil personas han visitado el autobús tecnológico desde que inició su andadura el pasado 17 de mayo con motivo del Día internacional de las Telecomunicaciones y de Internet.

El *bus interactiu* de la Generalitat cuenta con diversas áreas de información y está equipado con las últimas tecnologías. Así, la zona móvil dispone de dispositivos tipo blackberry con acceso a servicios de la Generalitat como Canal GV, servicio Alteumóbil, un sistema de inscripción de alertas de apertura de plazos en el móvil, o [touristmovil.com](http://touristmovil.com)

La zona web cuenta con cuatro ordenadores, un e-book (libro electrónico) y un bolígrafo digital y en ella los ciudadanos podrán conocer el servicio de cita médica previa *on line* de la Generalitat, las ofertas de empleo público y privado, información sobre la renta de 2008 o relacionada con la juventud a través de la web del IVAJ.

En el área de Comdes hay una pantalla en la que se proyectará un vídeo explicativo sobre la red de emergencias de la Generalitat y un terminal Tetra para que los ciudadanos conozcan el uso del mismo.

Otra de las zonas es la de accesibilidad que cuenta con un portátil con hardware adaptado para discapacitados, como un ratón que se usa moviendo ligeramente la cabeza, o un dispositivo de telealarma para personas de la tercera edad enmarcado dentro del proyecto Seniority.

La zona de televisión tiene como soporte una pantalla interactiva de 42" en la que se muestran dos grades proyectos de la Generalitat. Además se ha desarrollado un juego interactivo a través de movimientos y sonidos, con una regata de veleros en la que los jugadores deben hacer avanzar sus barcos soplando y moviéndose.

Además de las áreas con las que cuenta en *bus interactiu*, se han puesto en marcha talleres para que los ciudadanos accedan a Internet o realicen una conferencia a través de webcam, entre otras muchas actividades.

Asimismo, en el exterior del autobús se ha instalado un Punto de registro de usuario (PRU) para que los ciudadanos que lo deseen puedan solicitar la firma electrónica, herramienta necesaria para realizar trámites administrativos a través de la red.